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   BUREAU   8/20-21  

Samedi 19 juin 2021 
     Visioconférence 
 

Membres présents :  
Jean-François ANINAT, Gilles CASTILLON, Alain FABRE, Christophe FAULMANN, Christian 
PRIVAT, Fayza ZIOUECHE. 
Invités présents : David ANGELATS (Resp. Communication), François DURIER 
(Coordonnateur ETR),  
Invités excusés : Valérie COURTOIS (Assistante administrative), Nicolas GALTIER (CTN). 
 

Votants : 6/6 membres du Bureau 
 
Ordre du jour  
 

0. Approbation du CR – B 7 du 30 mars 2021 
 

1. Communication du Président 
1.1 Débrief AG 
1.2 Informations diverses 

 

2. Secteur ADMINISTRATIF/RH   
2.1  RH : Départ, recrutement 
2.2 RH : Activité partielle 
2.3 Informations diverses 
 

3. Secteur DEVELOPPEMENT      
Structuration 
3.1 Transformation du GT en comité de pilotage 
3.2 Plan de reprise de rentrée 21/22 
3.3 Informations diverses 
Sport pour tous et prévention 
3.4 Informations diverses 
 

4. Secteur VIE SPORTIVE  
4.1 Informations diverses 
      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

Siège Social  
 Pôle Sportif  

 7 Rue André Citroën  
31130 – BALMA   

   Contacts 0561 488 337 
 

Pôle Administratif et Financier 
47 ter, rue de l'Ancienne Porte Neuve 

11100 – NARBONNE     
 Contacts 0468 753 104 

 
ligue@badocc.org 

http://www.badocc.org/ 
 

 

 

 

 

 
 
 
 

Association déclarée  
Régie par la loi du 1er Juillet 1901 

Affiliée à la FFBaD 

 
 

SIREN 413 462 854  
Code APE 9312 Z 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

http://www.badocc.org/
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0. Approbation du CR – B 7 du 30 mars 2021 
 

Le CR est mis au vote. 
Alain FABRE excusé lors de ce bureau et Gilles CASTILLON non présent au moment du vote ne 
participent pas. 
 
Votants : 4  

 
VOTE 1 //  POUR 4   CONTRE 0    ABSTENTION 0 
Le CR est adopté à l’unanimité. 

 
 
 

1. Communication du Président 
1.1 Débrief AG 

Points positifs : Élection de tous les candidats : Germain BIEVLIET, Anne-Sophie BIEULES,  
Kévin DELORY, Philippe HAZANE et Laetitia PALLOURE. 
Le président remercie le secrétaire général et Roxane VENUTI pour la préparation et le bon 
déroulement de l’AG. 
Point négatif : Absence de quorum pour l’AG extraordinaire, ce qui n’a pas permis la 
modification prévue des statuts. 
Le président regrette le nombre important de représentants absents. Ce manque d’implication 
est très décevant surtout dans le cadre d’une réunion en visioconférence qui ne nécessite pas de 
se déplacer. 
 
Un débat a lieu sur le manque général de dirigeants et les problèmes connus par le comité 66 et 
plus largement au niveau national. 
  

1.2 Informations diverses 
a) ANS : Travail de qualité commun élus/salariés/CTN reconnu par la fédération sur les dossiers 

comités et clubs de la part de Didier CHAUBET, Philippe GIROUD, Christophe FAULMANN, 
Christian PRIVAT, François DURIER et Nicolas GALTIER. 
7 comités ont déposé un dossier dont 1 qui n’était pas recevable. 
3 comités qui n’avaient pu organiser les actions prévues en raison du contexte sanitaire 
l’année précédente les ont reportées et n’ont pas eu à déposer de dossier. 

b) Réunion Pdt, TG, SG ayant pour objet la préparation du Bureau de ce jour, les 
dysfonctionnements internes et le cumul de postes dont Trésorier Général et Vice-Président 
Vie Sportive. 
Jean-François ANINAT précise que le cumul est dû à l’aspect bloquant de la parité avec les 
sièges réservés et au manque d’élu(e)s ayant des compétences particulières notamment en 
comptabilité/trésorerie. 

 
Un débat a lieu au cours duquel chacun a pu s’exprimer sur sa vision de l’organisation de la 
ligue, la répartition des tâches élus/salariés avec la formalisation des procédures ainsi que sur le 
nombre et le positionnement du ou des pôles. 
Sur ce dernier point il est acté le besoin de continuer l’étude commencée auprès des salariés en 
l’élargissant aux élus et en étudiant précisément tous les aspects, politiques, financiers, 
sociétaux etc., afin de définir l’orientation la plus judicieuse à prendre. 
La date butoir de l’étude est fixée à la fin du mandat. 
 

2. Secteur ADMINISTRATIF/RH   
2.1  RH : Départ, recrutement 

Louis DESPREZ est en contrat pro jusqu’au 31 juillet. 
Une étude financière est en cours pour une éventuelle embauche en CDD de 9 mois, à partir de 
la fin de l’année.  
 Le contrat CDD de Sylvie FRANÇOIS va être changé en CDI de 10H/mois, provisoirement de 20h 
en raison de contexte sanitaire et de la désinfection régulière nécessaire des locaux. 
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La rupture conventionnelle sollicitée par Valérie COURTOIS, actuellement en arrêt de travail, a 
été acceptée. 
Un entretien a eu lieu entre le Secrétaire général et Valérie COURTOIS le 4 juin 2021 au cours 
duquel les modalités proposées ont été acceptées. 
La signature par les 2 parties a eu lieu le 7 juin et la fin de contrat sera effective le 31 juillet en 
cas de non rétractation d’une des 2 parties et sous réserve de l’acceptation de l’Administration. 
La recherche pour combler le poste vacant a commencé. 
La nouvelle fiche de poste comprend un volet secrétariat administratif/RH et secrétariat sportif. 

 
2.2 RH : Activité partielle 

Le même taux d’activité partielle est maintenu avec complément du salaire à 100%. 
  
2.3 Informations diverses 

Congés d’été : La ligue sera fermée la première semaine du mois d’août. La reprise de 
l’ensemble du personnel est fixée au 16 août. 

 
3. Secteur DEVELOPPEMENT      

Structuration 
3.1 Transformation du GT Projet Territorial en comité de pilotage 

Christian PRIVAT, vice-président Développement propose la transformation du groupe de travail 
Projet territorial en comité de pilotage avec les mêmes membres et Roxane VENUTI en chef de 
projet. 
 

La proposition est mise au vote. 
Votants : 6 

 
VOTE 2 //  POUR 6  CONTRE 0    ABSTENTION 0 
Le CR est adopté à l’unanimité. 

 

 
3.2 Plan de reprise de rentrée 21/22 

La présentation du plan de reprise s’est déroulée avec l’aide du secteur communication. Les 
préconisations du groupe de travail fédéral sur la relance sont en attente. 
 

3.3 Informations diverses 
L’opération Airbadminton s’est déroulée dans un gymnase en présence de 4 établissements 
scolaires et de la directrice régionale adjointe de l’UNSS Toulouse. 
La formation de Jeunes officiels est à l’étude avec la mise en place d’une passerelle. 
Une professeure d’éducation physique souhaite rejoindre la commission des Fédérations 
affinitaires, sa candidature sera soumise à la validation du prochain conseil d’administration. 
La création de 2 nouveaux clubs est en voie de finalisation et quelques autres pistes de création 
sont à l’étude pour le début de la saison. 
Une réunion de travail va être organisée avec les élus de la ligue d’escalade concernant les 
équipements communs possibles. 
 

Sport pour tous et prévention 
3.4 Informations diverses 

Le secteur est en attente de la réponse concernant le montant attribué de l’aide FDVA. 
 
4. Secteur VIE SPORTIVE  

4.1 Informations diverses 
Le calendrier sportif a été préparé, il sera soumis au vote du conseil d’administration. 

 
Jeunes et accès au Haut-Niveau 
Minibad : 4 comités et 8 clubs ont participé aux 2 webinaires présentés par Manu DUBRULLE et 
Nicolas GALTIER. Le webinaire est disponible en replay. 
Brassage Jeunes : 11 jeunes représentant 8 clubs participeront à 3 mini-stages à Bourges. 
Stage Jeunes : organisation d’un stage commun Ligues OCCI/PACA/NAQ à Mèze au mois d’août. 
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Championnats régionaux Jeunes : le championnat 2021 organisé à Gourdon est qualificatif au France 
Jeunes de novembre. Le règlement est en cours de finalisation. Le lieu pour le championnat 
2022 reste à définir. 
CRJ : 3 sur les 4 CRJ sont attribués aux clubs ayant eu le CRJ 2020/2021 annulé à cause du Covid, soit 
Argelès-sur-Mer (66), Toreilles (66) et Castelnaudary (11). Le 4ème club organisateur sera désigné à la 
suite à un appel à candidature. 
CIJ : Tout comme pour les CRJ, les attributions de la saison 2020/2021 sont conservées. 2 auront lieu 
en Nouvelle Aquitaine et 1 en Occitanie. 
 
Compétitions adultes et Handibad 
Championnats régionaux Vétérans et Parabad : Le règlement du championnat 2021 attribué à l’Isle-
sur-Tarn est en cours de finalisation. Le lieu du championnat 2022 est à déterminer. 
Championnat régional individuel : Le lieu de ce championnat est également à déterminer. 
 
Interclubs 
ICN 2021/2022 : Le club de Tounefeuille n’a pas réinscrit son équipe en Nationale 3. 
ICR 2021/2022 : Changement de dénomination des divisions avec la R1 qui devient Pré-Nationale, la 
R2 devient R1 et la R3 devient R2. Le projet de règlement 2021/2022 est en attente et la CRI travaille 
sur un projet de refonte pour la saison 2022/2023. 
 
Haut-Niveau 
Adultes : 2 joueurs Parabadminton sont listés en 2020/2021 : Fabien MORAT et David TOUPÉ. La liste 
des joueurs pour 2021/2022 sera connue en novembre. 
Le montant de l’aide prévu au budget prévisionnel 2021 est inchangé avec une provision de 2 000 € à 
partager entre les joueurs listés. 
Jeunes : Marianne LIN CHAN et Arthur WAKHEVITSCH étaient en pôle Espoir à Talence saison 
2020/2021. L’aide globale attribuée se montait à 7 200 €. 
Pour la saison 2021/2022 Marianne arrête en raison de problème de santé et Nolan RIHOUEY intègre 
le pôle espoir de Talence. L’intégration d’autres jeunes aux Pôles de Talence ou de PACA est à 
l’étude. 
Arthur WAKHEVITSCH intègre le pôle France de Talence. 
Il est à noter une augmentation substantielle de la part que facturera la ligue NAQ à la ligue 
Occitanie. Le budget prévisionnel 2021 d’aide a été fixé à 11 000 € par l’AG régionale. 

 
 
 
La séance est levée à 12h30. 
 

Le Président remercie les participants pour leur participation. 
 
 

 
Le Président      Le secrétaire Général 

Christophe FAULMANN     Jean-François ANINAT 

      


